

たかちゅう3号

令和7年6月吉日 発行
発行責任者
高倉中学校長 屋島 豊市



3年生 修学旅行 <6/1(日)~3(火)>

6/1(日)から3日間、3年生は広島方面へ修学旅行に行きました。待ちに待った修学旅行。初日は最高の天気に恵まれ、広島しまなみ街道へ。しまなみ街道の雄大な景色を見ながら昼食をとった後は、最高のロケーションでサイクリングを楽しみました。その後連絡船に乗って宮島へ入り、初日の夜はホテルでゆっくりと過ごしたり、翌日のレクのリハーサルをしたりしました。

2日目の6/2(月)は、宮島の世界遺産『厳島神社』の見学から、広島市内散策までをすべて班行動で実施しました。厳島神社の莊厳な雰囲気、事前ガチャによるミッション、そして原爆ドームや資料館見学では、戦争の悲惨さと平和への祈りが深まった学習だったと思います。その後岡山へ移動して2泊目。夜のつどい『T-1 グランプリファイナル』では、総勢14組もの演者がみんなのためにすばらしいパフォーマンスを披露し、すごい盛り上がりを見せました。

3日目の6/3(火)は、あいにくの雨となり、アスレチックはできませんでしたが、広い体育館でのチームビルディング活動で、さらにクラスの結束を固めることができたのではないかでしょうか。大きな離脱者もなく、思い出の3日間になったと思います。この体験をぜひこれからの学校生活に活かしてください。



2年生 校外学習 <6/4(水)>

2年生は6/4(水)に校外学習として京都方面へ行きました。前日の雨とは打って変わって好天に恵まれ、事前学習で検討したルートをもとに、班行動を行いました。建仁寺と八坂神社をスタートかゴールとし、途中に円山公園へ必ず寄って昼食を食べるルートでしたが、暑い中がんばってよく歩いたことだと思います。各班、京都を練り歩いて歴史に触れ、また食べ歩きで食にも触れることができたのではないかでしょうか。この経験、反省をまたこれから学校生活に活かしてもらいたいと思います。



教育実習 <5/26(月)~6/13(金)>

5/26(月)から3週間、本校卒業生6名が教育実習にやってきました。最初はとても緊張している初々しい姿でしたが、生徒たちとの日々の生活を共にしていくうちに、しっかりとたのもしく教育活動に取り組めるようになりました。教職員の願いとしては、ぜひ教員の道を志していただき、いつかともに大阪市の教育を担う立場になってくれればと思います。3週間、おつかれさまでした。また時間があれば、体育大会や合唱コンクール、文化発表会など、観に来てあげてほしいと思います。

